



Abschied

Ich bin nicht tot.
Ich tausche nur die Räume.
Ich leb' in Euch
und geh' durch Eure Träume.

Michelangelo

Danksagung

Nachdem wir schweren Herzens von unserer lieben Mutti, Oma, Schwester, Schwägerin und Tante

Regina Haferung

Abschied genommen haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis, allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn und ihren ehemaligen Arbeitskollegen der Deutschen Post für die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme zu danken.

Unser besonderer Dank gilt den Ärzten Herrn Dr. Häfke, Frau Dipl. med. Tillack, der Logopädie Ina Bretschneider, den Schwestern Constanze und Petra vom Pflegedienst Horn, dem Taxiunternehmen Schaub, dem Redner Herrn Roth für seine Worte zum Abschied und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die würdevolle Begleitung.

In ewiger Liebe und stillem Gedenken
deine Kinder
im Namen aller Hinterbliebenen